

# Hygienekonzept Basketball SpVgg Höhenkirchen

25.06.2020

Das Konzept ist für 2 Freiplätze ( Sigoho-Marchwart-Schule und Gymnasium ) und die Gymnasiumshalle. In der letzten Liste auf der Seite der SpVgg ist noch unter Punkt 5 aufgeführt, dass Training alleine oder mit max. fünf Personen durchgeführt werden soll. Dies ist ab 08.06. offiziell aufgehoben. Wir haben festgestellt, dass eine Alkoholbasierte Flächendesinfektion für die Kunstlederbälle schädlich ist. Wir müssten eine nicht alkoholbasierte Lösung anschaffen, sofern dies möglich ist.

Grundsätzlich:

1. Eltern werden aufgefordert nur Kinder ohne Symptome ins Training zu schicken
2. Dies wird vor Ort kontrolliert nach bestem wissen
3. Die Spieler kommen umgezogen, sofern dies möglich ist, ansonsten erhält jeder Spieler eine Bank für seine Kleidung. Turnschuhe werden generell erst in der Halle oder am Freiplatz angezogen.
4. Jeder Spieler erhält seinen eigenen Ball der vorher und nachher desinfiziert wird. Den Ball behält er im kompletten Training
5. Jeder Spieler muss vorher und nachher seine Hände desinfizieren
6. Es werden grundsätzlich folgende Übungen durchgeführt mit einem Abstand von mind. 1,5 m: Ballhandling, Technik, Korbleger, Würfe.
7. Ausgeschlossen sind: Spielsituationen, Mannschaftstraining, Spiele 1:1, 2:2 etc.
8. Trainingsdauer max. 60 min.
9. Teilnehmerliste wird mit der Spalte Telefonnummer ergänzt und vom Coach direkt nach dem Training online an Bernhard übermittelt
10. Alle Coaches erhalten Einmalhandschuhe, falls sich ein Spieler verletzt und Hilfe benötigt
11. Jeder Coach hat seinen eigenen Ball

Sigoho-Marchwart Freiplatz:

Training ausschl. U 12 Trainer: Wolfgang Elberfeld und Dorian Schreiber

Vorhanden sind 2 Körbe. Der Platz wird mit Hütchen in 2 Spielfelder geteilt.

Pro Korb max 4 Spieler + Coach

Auf den Bänken links vom Platz stehen Desinfektionsmittel bereit.

Zutritt des Platzes einzeln mit Mund- und Nasenschutz. Hand und Balldesinfektion. Danach wird die Schutzmaske ausgezogen, aber am Mann zu führen, falls der Abstand mal nicht eingehalten werden kann

Verlassen des Platzes mit Mund- und Nasenschutz. Ball und Handdesinfektion.

Die nachfolgende Gruppe hält sich ausserhalb des Platzes auf. Dort sind Hütchen im Abstand von 2 m aufgestellt, an denen die Spieler einzeln warten um an das Abstandsgebot zu erinnern. Diese folgende Gruppe betritt den Platz erst, wenn die erste Gruppe den Platz verlassen hat. Die nachfolgende Gruppe ist angewiesen pünktlich da zu sein, damit keine lange Wartezeit entsteht.

Umkleidekabinen und Toiletten stehen dort nicht zur Verfügung.

Kleidung wird separat abgelegt im Abstand von 2 m. Platz ist ausreichend vorhanden.

Gymnasium Freiplatz:

Training U 14 und U 16

U 14 Coach: Timo Ratka und Leo Elias, U 16 Coach: Lutz Walter

da dort 6 Körbe zur Verfügung werden max pro Korb 4 Spieler tätig sein.

Das Tor kann nach Trainingsbeginn verschlossen werden, damit kein anderer unbemerkt auf den Platz kommt

Die Felder werden durch Hütchen getrennt, so dass gewährleistet ist, dass immer nur 2 Spieler auf einem Korb spielen, die immer den Mindestabstand einhalten können

Desinfektionsmittel stehen zwischen den beiden Plätzen bereit

Umkleidekabinen, Duschen und Toiletten stehen nicht zur Verfügung

Ansonsten gelten die Regeln wie bei der Sigoho-Marchwart-Schule

Gymnasium Halle:

Training für alle Teams U 12, U 14, U 16, Herren

In der Halle stehen 8 Körbe zur Verfügung, so dass auf jedem Korb zwei Spieler tätig werden und somit kontaktfrei spielen können

Umkleidekabinen bleiben geschlossen. Toiletten dürfen nur im Ausnahmefall benutzt werden.

Eingang: Es befinden sich 4 Türen zur Halle. Die äußerste Türe wird als Eingang genutzt. In der Halle wird vor die Türe eine Bank gestellt mit Desinfektionsmittel. Nach der Desinfektion geht der Spieler zu seinem Korb. Dann betritt der nächste Spieler die Halle. Vor der Eingangstüre werden Hütchen im Abstand von 2 m aufgestellt, damit die dort Wartenden den Abstand einhalten.

Ausgang wird die erste Türe sein, vor die auch eine Bank mit Desinfektionsmittel platziert wird, damit nach dem Training die Hände und der Ball desinfiziert werden können.

Erst wenn eine Gruppe die Halle komplett verlassen hat, darf die nachfolgende Gruppe den Platz betreten.